

中国留学体験記

春休みの1ヶ月間、中国のハルビン工程大学に体験留学しました。留学していた一カ月は本当にあっという間でした。しかし留学していた毎日の記憶はとても濃く、私の人生の大部分を占めているようにさえ感じます。それほど色々な体験がぎゅっと詰まった一カ月間でした。全てが新鮮で毎日とても楽しかったです。

中でも一番嬉しかった事は色々な国から来た留学生と中国語で会話できたことです。友達との中国語での会話は私にとって、秘密の暗号で会話しているようで中国語の面白さを感じました。



世界的にも有名なハルビンの氷祭り



先生とクラスメイト

部屋の電気がつかなかったことも、早朝の爆竹も、タクシーの荒々しい運転も、脱水意できない洗濯機も、今ではとても良い思い出になりました。

なによりも、たくさんの友達ができたことは非常に嬉しく、彼らのおかげで留学がより充実したものになりました。これからも彼らとも繋がりを大切にしていきたいです。



知能機械工学科
松谷 麻美



最後に…お世話になった先生方やチューターの方々、ありがとうございました。

行ったばかりのときは現地の人の中国語が聞き取れず授業も分からないところが多かったのですが、毎日中国語を勉強してクラスメイトと会話をしているうちにだんだん聞き取れるようになってきました。

授業の予習や復習に毎日忙しかったのですが、週末には色々なところに観光に行くことができました。特に、世界的にも有名な氷祭りに行った事が印象に残っています。それまで体験した事のない寒さでしたが、それを忘れてしまうほど、氷の彫刻は美しかったです。

忘れてしまうほど、氷の彫刻は美しかったです。

